

ACADEMIA DE ASTRONOMIA

La academia de astronomía comenzó en abril del año 2014, teniendo como objetivo principal el desarrollo del pensamiento crítico y científico de nuestros estudiantes lo cual se logró mediante talleres teóricos y práctico de diferentes temas relacionados con el área de la astronomía entre ellos galaxias, exoplanetas, telescopios mas importantes, agujeros negros entre otros.

Todo lo anterior nos permitió participar en dos instancias con otras academias de astronomías las cuales fueron:

Segundo congreso astronómico de la región del BioBio: Se postulo en el mes de abril quedando seleccionado con dos trabajos los cuales fueron presentados en el mes de septiembre en el CICAT, coronel. En esta instancia se compitió con alrededor de 20 equipos permitiendo aprender del trabajo de otros y a su vez de charlas magistrales con grandes astrónomos internacionales. Esperamos el próximo año poder traernos un lugar en esta participación.

III Encuentro de academias de astronomías y ciencias afines, Santiago: En esta oportunidad presentamos uno de los dos trabajos expuestos en el congreso del mes de septiembre, es este caso tuvimos una excelente presentación con mucho interés de los que participaron de este encuentro, además de ellos estuvimos en variadas charlas magistrales con astrónomos y estudiantes de astronomías, juegos lúdicos y talleres tanto para estudiantes como profesores. Fue una experiencia única para la academia que esperamos repetir y llegar más allá de esto.